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Presenta Juan Antonio Ixtláhuac imagen de la
nueva administración y convocatorias para que

ciudadanos concursen una dirección
- El próximo domingo rendirá protesta como Presidente Municipal de Zitácuaro por tercera ocasión

destacar que Zitácuaro es denominada 3 veces
heroica. El escudo de armas continuará
también por lo que representa para el
municipio.

El gobierno que inicia este 1 de septiembre
ya no será conocido como el de las '100
soluciones' sino como el de '100+
compromisos' lo que habla de un proceso de
continuidad.

En seguridad pública se mantiene el mismo
nombre pero se integra el color gris, el azul y
el blanco para la parte de la imagen de las
patrullas, además se modifican los uniformes
con estos mismos colores.

Sobre las direcciones que se va a llevar a
concurso se encuentran cultura, turismo,

deporte, educación y podrán participar
ciudadanos del municipio bien preparados que
cumplan varios requisitos, y entres ellos que
tengan un ambicioso proyecto, pero que en
algún momento hayan sido parte de la
campaña.

También convocó a ciudadanos a registrar
las calles en peor estado de la ciudad, esto a
fin de que se atiendan las que sean más
prioritarias, para el caso de la zona rural se
atenderán los caminos mediante obras
publicas y el programa de entrega de cemento
para que los ciudadanos lo apliquen.

Agregó que la toma de protesta será el día
1 de septiembre en dónde dará un mensaje a la
población a las 6:00 de la tarde en el teatro
Juárez, posteriormente el día 2 y resto de la
semana serán los nombramientos de
secretarías y demás funcionarios públicos.

Entre las acciones inmediatas seguirán las
audiencias, se colocarán buzones, las
aplicaciones, y seguirán el call center, una gira
de desarrollo de obras y todo tipo de acciones
que permitan más cercanía con los
ciudadanos.

En el oriente culmina conflicto
con la CNTE-SNTE y Servicios

Regionales
- La dirección de unidades a nivel estado será quien se haga cargo de

esta oficina
- Hoy liberan almacén y en el transcurso de la semana el edificio de

Servicios Regionales

Luego de más de 8 meses de conflicto con el
magisterio y de estar tomado el edificio de
Servicios Regionales Educativos, esta situación
termina definitivamente y este mismo lunes
se liberó el almacén y en el transcurso de la
semana el edificio. Así lo señaló Martín López
Ortiz, Director de Unidades Regionales en el
Estado.

H. Zitácuaro Michoacán, 26 de agosto de
2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Luego
de más de 8 meses de conflicto con el
magisterio y de estar tomado el edificio de
Servicios Regionales Educativos, esta
situación termina definitivamente y este mismo
lunes se liberó el almacén y en el transcurso
de la semana el edificio.

Así lo señaló Martín López Ortiz, Director
de Unidades Regionales en el Estado, lo
anterior en el marco del inicio del ciclo escolar
2024-2025 en esta ciudad.

Especificó que el acuerdo central para la
solución de este conflicto, es que en cuanto
les liberen la dirección general en Morelia, la
de Servicios Asistenciales y Servicios
Regionales en esta ciudad, él personalmente
se hará cargo de esta oficina con apoyo de los
dos jefes de departamento.

En cuanto a Rafael Ávila, quién los
maestros querían su salida de la oficina,
precisó que sigue como director pero no estará
en oficinas regionales, sino en un espacio sede
alterno en el cual podrá continuar con trámites
de carácter administrativo, pero no en cuestión
de atención, conducción y administración de
la unidad.

En entrevista expuso que sobre la faltante
de maestros que son muy pocos, se hizo una
nueva lista de asignación de 350 plazas
aproximadamente y en breve se estarán
distribuyendo en todo el estado, incluyendo
en el oriente para garantizar que ningún grupo
se quede sin docente.

El funcionario de la SEE agregó que de
acuerdo a un monitoreo realizado, en todo el
estado iniciaron las clases sin ningún
problema en el nivel básico, y como autoridad
se continuará con los programas sociales como
entrega de calzado deportivo así como
designación de recursos para seguir
mejorando las escuelas.

H. Zitácuaro Michoacán, 27 de agosto de
2024.- Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela,
Presidente Municipal electo de Zitácuaro
presentó la nueva imagen de lo que será la
administración 2024-2027 así como
convocatorias para que ciudadanos
concursen una dirección.

En conferencia de prensa expuso que
dentro de la imagen institucional se rescata el
logotipo SJNA con variaciones y se incluye
heroica de la independencia; el término heroica
se seguirá utilizando por la identidad que
representa y es por eso que se juega dentro
de los logos con una 'H' y una corona para

Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, Presidente Municipal electo de Zitácuaro presentó la nueva
imagen de lo que será la administración 2024-2027 así como convocatorias para que ciudadanos
concursen una dirección.
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Brinda Hospital de la Mujer
acceso gratuito a 20

especialidades médicas
- Más de 40 mil pacientes reciben atención cada año.

Morelia, Michoacán, 24 de agosto de 2024.- En Michoacán, todas las mujeres sin seguridad
social pueden recibir atención médica gratuita con 20 especialidades en el Hospital de la
Mujer de Morelia, unidad de salud que atiende al año a más de 40 mil pacientes de todo el
estado.

Ginecología y obstetricia, neonatología, cirugía general, cardiología, urología y
traumatología son algunas de las especialidades que ofrece esta institución de la Secretaría
de Salud de Michoacán (SSM), además de neurocirugía, gastroenterología, nefrología,
reumatología y geriatría.

El hospital también cuenta con un banco de leche humana, una clínica de colposcopia y
otra de mama para la detección oportuna de cáncer en mujeres, una unidad de planificación
familiar que otorga métodos anticonceptivos y realiza cirugías a quienes no desean tener más
hijos, así como un consultorio de salud mental.

En lo que va del año, el Hospital de la Mujer ha atendido a más de 23 mil pacientes, siendo
ginecología, medicina interna, cirugía general, neonatología y urología las especialidades con
mayor demanda por parte de la población sin seguridad social.

Para solicitar los servicios del hospital, las interesadas deben presentar una copia de su
identificación oficial y Clave Única de Registro de Población (CURP), además de las cartas de
no derechohabiencia al IMSS o ISSSTE, que se pueden descargar en los enlaces https://
bit.ly/3K85R3o y https://bit.ly/43FrDlI.

En Michoacán, todas las mujeres sin seguridad social pueden recibir atención médica gratuita
con 20 especialidades en el Hospital de la Mujer de Morelia, unidad de salud que atiende al año
a más de 40 mil pacientes de todo el estado.

Disminuyen los municipios afectados por la
sequía en Michoacán

Morelia, Michoacán, 25 de agosto de
2024.- La sequía que azotaba a los 113
municipios de Michoacán cede ante las
acciones emprendidas por la Comisión Estatal
del Agua y Gestión de Cuencas (CEAC) y
mejoran con la  temporada de lluvias, por lo
que, disminuye un 19 por ciento la sequía en
el estado.

La CEAC precisó que 18 municipios de
Michoacán superaron la sequía, siendo:
Aguililla, Apatzingán, Aquila, Arteaga,
Buenavista, Coahuayana, Coalcomán,
Churumuco, La Huacana, Chinicuila, Zamora,
Lázaro Cárdenas, Múgica, Nuevo Urecho,
Tancítaro, Tepalcatepec,  Páracuaro y
Tumbicastío.  Hoy, de los municipios
afectados: el 21 por ciento padece sequía

extrema; 32 por ciento sequía severa; 16 por
ciento sequía moderada y el 12 por ciento se
encuentra anormalmente seco.

En meses pasados, el Gobierno de
Michoacán a través de la Comisión Estatal
del Agua y Gestión de Cuencas (CEAC)
emprendió un plan para mitigar la sequía, por
lo que se realizaron 25 vuelos para la
estimulación de nubes, e incrementar la
probabilidad de lluvias. Esto comprendió más
de dos millones de hectáreas donde se
encontraban 88 municipios en sequía extrema.
Y con la llegada de las lluvias se logró la
recuperación de las presas de Michoacán, que
tienen un nivel promedio del 74 por ciento, el
más alto de los últimos 5 años.

La CEAC mantiene su compromiso con
acciones contra la sequía y planes de obras
hídricas que coadyuven a frenar la crisis del
agua, con el respaldo del Gobierno estatal que
tiene como prioridad este tema.

La sequía que azotaba a los 113 municipios de Michoacán cede ante las acciones emprendidas
por la Comisión Estatal del Agua y Gestión de Cuencas (CEAC) y mejoran con la  temporada de
lluvias, por lo que, disminuye un 19 por ciento la sequía en el estado.

Pide Celeste Ascencio ante INE
sanciones severas por

usurpación
- La Senadora electa participó en una mesa de análisis convocada por

el órgano electoral

Morelia, Michoacán, a 27 de agosto del 2024. La Senadora electa por Michoacán, Celeste
Ascencio, llevó ante el Instituto Nacional Electoral (INE), su reclamo por la violación de las
acciones afirmativas que se detectó durante la pasada campaña electoral, mediante el registro
de candidatos hombres que mintieron sobre su género y orientación sexual.

"Lamentablemente en Michoacán, y no me voy a cansar de decirlo desde el espacio en el
que esté, tuvimos ocho alcaldesas que en realidad son hombres biológicos con esposas,
con hijos, con todo lo que los hace acreedores de ser hombres heterosexuales", recordó.

Expuso que, con la finalidad de llegar a una candidatura, no solamente se registraron
como mujeres, sino que, "de manera gandalla se registraron como mujeres lesbianas o como
mujeres trans".

"Eso nos duele a nosotras como mujeres, nos duele a nosotras como población LGBTIQ,
más que venimos de una larta lucha y que de la noche a la mañana un hombre llega a
registrarse como mujer, y como mujer de una población que no corresponde", destacó.

Señaló que uno de los retos que tiene el país actualmente es apelar para que se generen
nuevas leyes y mecanismos que permitan sancionar dichas prácticas.

"Es importante establecer sanciones severas a partidos políticos que incurran en este
tipo de simulaciones y con la pérdida de sus derechos políticos a las personas que incurran
en este tipo de simulaciones", planteó.

Por otra parte, reafirmó su compromiso para seguir legislando, ahora desde el Senado de
la República en acciones y leyes que protejan los derechos de las mujeres, la juventud, los
pueblos originarios y la población diversa sexual.

La Senadora electa por Michoacán, Celeste Ascencio, llevó ante el Instituto Nacional Electoral
(INE), su reclamo por la violación de las acciones afirmativas que se detectó durante la pasada
campaña electoral, mediante el registro de candidatos hombres que mintieron sobre su género
y orientación sexual.
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En Zitácuaro inauguran el ciclo
escolar 2024-2025

- Autoridades recalcan todo el apoyo a la educación

H. Zitácuaro Michoacán,  26 de agosto de 2024._ Por: Guadalupe Solache Rebollo.  Con el
compromiso de dar todo el apoyo a la educación, arrancó el ciclo escolar 2024_2025. En
Zitácuaro el acto oficial se realizó en la Escuela Secundaria Técnica 49 'Samuel Ramos'.

Al inaugurar el regreso a clases, Martín López Ortiz, director de las Unidades Regionales
en el Estado, señaló que en el ciclo escolar pasado se dio todo el apoyo a este sector y esto
continuará con más y mejores programas.

Precisó que en el estado este día,  regresaron a clases 947 mil alumnos en 11 mil 200
escuelas con 54 mil 200 trabajadores.

El funcionario estatal reconoció la grandeza de los maestros, pues son los responsables
de lograr una gran transformación social y cambiar la vida de miles de estudiantes, inspiran
cambios, dejan huella y son ejemplo constante de reinvención. "Enseñar es un ejercicio de
inmortalidad" dijo.

López Ortiz,  agregó que el reto es lograr un ciclo completo y seguir trabajando para
consolidar la justicia laboral en todo el gremio magisterial, que sigan llegando pagos y
porque se logren más categorizaciones así como cambios de centros de trabajo.

Estuvieron presentes Martin López Ortiz, Dolores Rosas Morales de la zona 070 de
preescolar, Javier Santana jefe de sector 014 de preescolar, Juana Ávila de la zona 02 de
Educación Especial, Tomasa Claudio Contreras, Norma Elvira Cedillo, así como Javier
Valdespino Alcántar director de la ETI.

Durante el evento alumnos recibieron de forma simbólica sus libros de texto gratuitos.

Con el compromiso de dar todo el apoyo a la educación, arrancó el ciclo escolar 2024_2025. En
Zitácuaro el acto oficial se realizó en la Escuela Secundaria Técnica 49 'Samuel Ramos'.

Feria de Útiles Escolares supera expectativas
- Los comerciantes participantes han registrado ventas

productos.
Este año la feria de útiles escolares comenzó

el pasado 20 de agosto y estará en el centro
de la ciudad hasta el día 1 de septiembre, así lo
señala el permiso otorgado por el Gobierno
Municipal.

En entrevista Azucena Mendieta
Contreras, representante de los comerciantes,
dijo que durante el fin de semana consiguieron
importantes ventas, esto les ayudó, además

que no faltó el padre de familia que compró
todo a última hora para el regreso a clases de
sus hijos.

Recordó que esta feria tiene más de 20
años que se realiza en Zitácuaro y aunque ha
sido difícil mantenerla con el paso de los años,
se mantienen presentes para apoyar la
economía familiar con productos de calidad y
buenos precios.

A nombre de sus compañeros recalcó que
se han tenido ofertas para la población y los
participantes son comerciantes debidamente
establecidos. En este sentido agradeció al
Gobierno Municipal su apoyo para su
instalación.

 A pesar de haberse colocado tarde en la Plaza Cívica Licenciado Benito Juárez, la Feria de
Útiles Escolares ha superado expectativas ya que se han tenido ventas importantes y ninguno de
los comerciantes participantes se han quedado sin vender alguno de sus productos.

H. Zitácuaro Michoacán, 27 de agosto de
2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A
pesar de haberse colocado tarde en la Plaza
Cívica Licenciado Benito Juárez, la Feria de

Útiles Escolares ha superado expectativas ya
que se han tenido ventas importantes y
ninguno de los comerciantes participantes se
han quedado sin vender alguno de sus

Centro de Conciliación Laboral
de Zitácuaro atiende despidos,

convenios y asesoría
- Los servicios son para patrones y trabajadores

H. Zitácuaro Michoacán, 27 de agosto de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Con el fin de atender la problemática laboral en todo el oriente, la Oficina de Conciliación
en esta ciudad está lista para atender temas que tienen que ver con despidos
injustificados, convenios entre patrón y trabajador, ratificaciones, cuantificaciones
así como todo tipo de asesorías.

Esta oficina fue inaugurada el pasado 19 de agosto y se encuentra en la calle
Cuauhtémoc Oriente 19, frente al Panamericano y sus servicios son completamente
gratuitos, tanto para patrones como para trabajadores.

En entrevista Epifanio González Vanegas, jefe de departamento de conciliación
explicó que el seguimiento consiste en llenar una solicitud, meter toda la información
a un programa, luego se les asigna una fecha de conciliación que se da en un tiempo
máximo de 20 días.

"Hay gente que incluso desconoce cuánto es lo que les corresponde al momento
de ser despedidos y para eso estamos para brindarles asesorías legales en materia
laboral", explicó.

Agregó que desde su apertura ya se han llevado a cabo 9 audiencias y se tiene
todo el compromiso de coadyuvar a qué los ciudadanos tengan acceso a la justicia
laboral.

Mariela Zavala como auxiliar administrativo, apuntó que esta es una dependencia
completamente imparcial, no solo se apoya al trabajador sino también al patrón, pues
en ocasiones el conflicto puede ser por cualquiera de las partes.

Esta oficina de apoyo a la conciliación laboral tiene jurisprudencia en municipios
como Tuzantla, Juárez, Susupuato, Zitácuaro, Jungapeo, Ocampo, Angangueo, Aporo
y Senguio. Sin embargo se puede atender a cualquier persona del estado pero el
proceso es más largo ya que se tendría que notificar a través del Centro de Conciliación
de Morelia.

Con el fin de atender la problemática laboral en todo el oriente, la Oficina de Conciliación  en
esta ciudad está lista para atender temas que tienen que ver con despidos injustificados, convenios
entre patrón y trabajador, ratificaciones, cuantificaciones así como todo tipo de asesorías.
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Rinde Fiscal Anticorrupción Sexto Informe de
avances y resultados ante el Congreso del
Estado y el Sistema Estatal Anticorrupción

- Fiscal General, Adrián López Solís, refrenda respeto a autonomía de la FECC, que garantice imparcialidad y
objetividad en los casos competencia de la Unidad Especializada

rendir cuentas, con base en los indicadores
con los que se mide el desempeño de las
personas servidoras públicas de esta
institución, y apegados al Plan de Persecución
de Delitos de la Institución encargada de
procurar justicia a las personas michoacanas.

Resaltando el compromiso de cumplir con
lo que mandata la ley, y dar certeza a la
ciudadanía respecto a su obligación para que
todo acto relacionado con hechos de
corrupción sea investigado, perseguido y
sancionado, fue entregado a la presidenta de
la Mesa Directiva del Congreso del Estado,
Laura Ivonne Pantoja Abascal, el documento
que contiene los resultados en esta materia.

Posteriormente, se llevó a cabo la entrega
de resultados a integrantes del Sistema Estatal
Anticorrupción (SEA), encabezados por César
Arturo Sereno Marín, Presidente del Comité
de Participación Ciudadana y Comité
Coordinador del SEA.

Durante el acto de transparencia, el Fiscal
Especializado expuso que en el periodo que
se informa, la FECC atendió a 3 mil 217
personas, entre ellas usuarias, defensoras,
asesoras victimales, investigadas, particulares
y autoridades. A diferencia del periodo
pasado, en el que fueron atendidas mil 377;
resaltando un incremento de casi 2 mil
personas atendidas.

Así mismo, celebró que en cuanto a
Carpetas de Investigación, se iniciaron 154,

Con el objetivo de dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 35 de la Ley Orgánica de la
Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE), Alejandro Carrillo Ochoa presentó este día el
documento que contiene el estado que guarda esta Fiscalía Especializada.

Morelia, Michoacán, a 22 de agosto de
2024.- A seis años de contar con la gran
responsabilidad de encabezar la Fiscalía
Estatal Anticorrupción de la Fiscalía General
del Estado de Michoacán (FGE), se ha
incrementado la confianza de la ciudadanía,
reflejada en el incremento de denuncias y la
coordinación interinstitucional, señaló
Alejandro Carrillo Ochoa, titular de la Fiscalía

Especializada en Combate a la Corrupción
(FECC), en el marco de la rendición del sexto
Informe de Avances y Resultados 2023-2024.

Con el objetivo de dar cumplimiento a lo
establecido en el artículo 35 de la Ley Orgánica
de la Fiscalía General del Estado de Michoacán
(FGE), Alejandro Carrillo Ochoa presentó este
día el documento que contiene el estado que
guarda esta Fiscalía Especializada, a fin de

las cuales, sumado a 43 expedientes
reiniciados del periodo pasado, da como
resultado 197 carpetas iniciadas. Destacando
el incremento, ya que, en el ejercicio anterior
fueron iniciadas 110, las cuales, sumadas al
actual periodo, dan un total de 307 carpetas.

Finalmente, señaló que son 301 personas
servidoras públicas las que están siendo
investigadas, de las cuales, 134 pertenecen al
Poder Ejecutivo, 12 al Poder Legislativo, 10
del Poder Judicial, 31 de Organismos
Autónomos, y 80 de Ayuntamientos, quienes
son señalados por los delitos de uso ilícito de
atribuciones y facultades, negativa del
servicio público, peculado, abuso de autoridad
y cohecho, principalmente.

Al evento acudió el Fiscal General, Adrián
López Solís, a quien el Fiscal Especializado
entregó también dicho informe, agradeciendo
en todo momento el respaldo brindado por la
Fiscalía.

Por su parte, López Solís señaló la
importancia de mantener la coordinación
interinstitucional, respetando la autonomía de
la Fiscalía Especializada, lo cual garantiza una
absoluta imparcialidad y objetividad en los
casos competencia de esta Unidad.

En el encuentro estuvieron presentes el
Subsecretario de la Función Pública, Ramiro
Nepita Chávez, en representación de la
Secretaria de Contraloría del Estado; Azucena
Marín Correa; la Secretaria Técnica de la
Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal
Anticorrupción; el Magistrado por Ministerio
de Ley del Tribunal de Justicia Administrativa,
Sergio Alberto Martínez Ocampo, en
representación del Magistrado Presidente,
Hugo Gama Coria; y el Comisionado
Presidente del Instituto Michoacano de
Transparencia, Acceso a la Información y
Protección de Datos Personales, Abraham
Montes Magaña.

"Tenemos que sacar adelante a
Michoacán y con la Dra.

Claudia Sheinbaum lo vamos a
lograr": Raúl Morón Orozco

- Encabeza en Zitácuaro asamblea informativa como parte de su gira de
agradecimiento

senador electo de la República.
Lo anterior durante su visita a

Zitácuaro, donde encabezó una asamblea
informativa que formó parte de su gira de
agradecimiento que está llevando a todo
Michoacán.

En entrevista con medios de
comunicación recalcó que esta listo para
los trabajos que hará en el senado y
estarán enfocados a hacer realidad los
anhelos que se persiguen con las 20
iniciativas del Presidente de la República
y además las que esta impulsando Claudia
Sheinbaum.

Insistió que se requiere fortalecer al
gobierno para que salga bien y es por ello
que en todo momento llama a la unidad,
pero no sólo en Morena sino en todos los
mexicanos, en los partidos y en los
sindicatos.

Sobre su ausencia en la asamblea
estatal dijo que ya se tenía una agenda
previa, además que nunca ha asistido a
ninguna. Sin embargo los propósitos

"Tenemos que sacar adelante a Michoacán y con la Dra. Claudia Sheinbaum lo vamos a lograr",
fueron las palabras del profesor Raúl Morón Orozco, senador electo de la República. Lo anterior
durante su visita a Zitácuaro.

H. Zitácuaro Michoacán,  25 de agosto
de 2024-. Por: Guadalupe Solache
Rebollo. "Tenemos que sacar adelante a

Michoacán y con la Dra. Claudia
Sheinbaum lo vamos a lograr", fueron las
palabras del profesor Raúl Morón Orozco,

planteados en ese encuentro él con todo
su equipo los tienen muy avanzados, por
lo que no se debe revolver ni causar
asombro que no haya asistido.

En cuanto al oriente de Michoacán,
negó que él esté detrás de la insistencia
de la CNTE en que se quite a quien está
en Servicios Regionales para poner a la
maestra Angélica Náteras, sí en algún
momento ella aspira a este cargo tiene
toda la capacidad,  el no se mete ya que
se trata de una decisión del Gobernador.

Agregó que la gira de agradecimiento
que lleva en todo el estado continuará,
próximamente estará en Maravatío,
Hidalgo,  luego quizá la zona de Uruapan..

Por el tema de inseguridad, confió en
que no haya un nuevo encargado del
estado, ni un interinato, ya que cuando esto
ha ocurrido las experiencias no hay sido
gratas por lo que, lo que se necesita es
fortalecer y trabajar de manera
coordinada todos.

$10.00 Ejemplar
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Destaca Torres Piña
compromiso de docentes para

nuevo ciclo escolar

- Más de un millón de estudiantes regresaron a las aulas este lunes

 Morelia, Michoacán, 26 de agosto de 2024.- Con entusiasmo y optimismo, más de un
millón de estudiantes iniciaron este lunes el ciclo escolar 2024-2025 en más de 11 mil 200
escuelas públicas e incorporadas en Michoacán.

 Durante el acto realizado en la Escuela Secundaria Técnica No. 82 Prof. Lucas Ortiz
Benítez, el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, resaltó el compromiso de los 54 mil
docentes que con esfuerzo y dedicación apoyan el inicio de este nuevo ciclo escolar y
contribuyen a la transformación de nuestra sociedad.

 El encargado de la política interna reconoció el compromiso del personal educativo durante
el ciclo escolar 2023-2024 y expresó confianza en que mantendrá la misma calidad y continuidad
en el trabajo, por lo que informó sobre la inversión de 370 millones de pesos en equipamiento
escolar, la entrega de más de 6 millones de libros de texto gratuitos y la realización de 2 mil 171
obras a través del Fondo de Aportaciones Múltiples de la Secretaría de Comunicaciones y
Obras Públicas (SCOP).

 Además, anunció la reactivación del programa Jalo a Estudiar y la continuación de En
Michoacán se lee, con la entrega de más de 200 mil libros para fomentar la lectura.

 "Con la colaboración de todos, estamos seguros de que este ciclo escolar será un éxito y
contribuirá al desarrollo de nuestra sociedad", concluyó Torres Piña, reafirmando el
compromiso del Gobierno de Michoacán de proporcionar escuelas dignas y adecuadas para
una educación de calidad.

 Durante el acto realizado en la Escuela Secundaria Técnica No. 82 Prof. Lucas Ortiz Benítez,
el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, resaltó el compromiso de los 54 mil docentes que
con esfuerzo y dedicación apoyan el inicio de este nuevo ciclo escolar y contribuyen a la
transformación de nuestra sociedad.

Gobierno de Michoacán revisa cumplimiento a
formalización laboral en sector aguacatero:

Bedolla
Morelia, Michoacán, 25 de agosto de

2024.- El gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla informó que ya inició la inspección
a empresas del sector aguacatero en
Michoacán para constatar el cumplimiento
a las condiciones generales del trabajo
establecidas en la normatividad federal.

Como parte de las acciones que
impulsa el Gobierno de Michoacán para
avanzar en la formalización de
trabajadores de la agroindustria y
exportación de aguacate, el mandatario
confirmó que la Secretaría de Desarrollo
Económico (Sedeco) comenzó la revisión

desde el pasado 15 de agosto.
El objetivo es verificar que las

empresas empacadoras de aguacate
brindan seguridad social a sus
trabajadores o que están en proceso de
registro y afiliación al Instituto Mexicano
del Seguro Social (IMSS).

Ramírez Bedolla puntualizó que el
incumplimiento a este derecho laboral, que
también se incluye en el nuevo tratado
comercial entre México, Estados Unidos
y Canadá (T-MEC), generará multas y
sanciones administrativas.

Compartió que Michoacán, al último
corte de julio del 2024, cuenta con 51 mil
438 empleos permanentes y eventuales del
campo, mientras que a noviembre del
2023, el IMSS tenía un universo de 468
mil 270 empleos formales y no formales
en agricultura, ganadería y pesca.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla informó que ya inició la inspección a empresas del
sector aguacatero en Michoacán para constatar el cumplimiento a las condiciones generales
del trabajo establecidas en la normatividad federal.

Los priistas de convicción
revolucionaria siguen firmes a
pesar de todo: Memo Valencia

- Inicia PRI Michoacán gira de agradecimiento a la militancia por su
lealtad en el proceso electoral 2023-2024.

Lázaro Cárdenas, Mich., a 25 de agosto de 2024. En el PRI Michoacán sabemos
reconocer la lealtad y el trabajo de las y los militantes, quienes a pesar de las tormentas
siguen firmes en sus convicciones revolucionarias, aseguró el dirigente estatal, Memo
Valencia, durante un encuentro en el municipio de Lázaro Cárdenas, el cual consideró
como el inicio del recorrido estatal para agradecer los votos priistas en la pasada
elección.

El líder del Revolucionario Institucional en el estado, afirmó que el partido  llegará
más fuerte y unido al proceso electoral 2027, con militantes comprometidos con las
causas sociales en beneficio de Michoacán y de México.

Junto con el dirigente del Comité Municipal del PRI, Pedro Campos Baltazares,
la secretaria general, Eva Valencia y la regidora Verónica Gómez de la Rosa, Memo
Valencia, insistió en que es momento también de salir a platicar e invitar nuevamente
a quienes se fueron por no concordar con las antiguas prácticas y decisiones al
interior del partido.

“Desde Michoacán trabajamos para edificar un PRI competitivo, ganador y
atractivo para la gente, en equipo, sin desplazar a nadie y sumando a quienes se
fueron, quienes se sintieron agraviados por decisiones equivocadas dentro del partido,
les digo que ya no están aquí y en el PRI de los priistas los necesitamos de vuelta”,
dijo.

Dichos recorridos de agradecimiento al voto de las y los priistas se realizará en
todo el estado, independientemente de que el PRI haya obtenido triunfos o no, aseguró
Memo Valencia, “porque nuestro partido está presente en todos los rincones de
Michoacán, y para nosotros, la dirigencia tricolor, todos son importantes y cuentan
por igual, son nuestros aliados, ser priista es herencia en muchas familias y esa
lealtad es digna de ser reconocida”, concluyó.

En el PRI Michoacán sabemos reconocer la lealtad y el trabajo de las y los militantes, quienes
a pesar de las tormentas siguen firmes en sus convicciones revolucionarias, aseguró el dirigente
estatal, Memo Valencia.
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Pensamiento de Gibran Khalil
Gibran

Publicado por AL RAJHI

Alguien preguntó: Gibran Khalil Gibran: ¿Qué es lo más sorprendente de los humanos? Él
respondió: “La gente se aburre de la niñez, se apresura a crecer, luego anhela volver a ser
niños. Desperdician su salud para recolectar dinero, luego lo gastan para recuperar la salud.
Piensan ansiosamente en el futuro y olvidan el presente. no viven el presente ni el futuro.
Viven como si nunca fueran a morir, y mueren como si nunca hubieran vivido.

Se anula la elección para presidente municipal
en Irimbo

- Se confirma violencia política por razón de género en Irimbo; habría extraordinaria: PRD
- Sala Regional Toluca ratifica nulidad de la elección de Irimbo - Respalda PRD a  quien fue nuestra candidata

Morelia, Michoacán, a 23 de agosto
de 2024.-El Partido de la Revolución
Democrática (PRD), celebró  la
determinación de Sala Regional Toluca del
Tribunal Electoral del Poder Judicial de la
Federación, al confirmar la nulidad de la
elección en Irimbo por violencia política
en razón de género.

Fue el pasado 5 de julio de 2024, cuando
el Pleno del Tribunal Electoral del Estado
de MIchoacán (TEEMich), declaró la

nulidad de la elección del Ayuntamiento
de Irimbo, al acreditarse una campaña
sistemática, coordinada, continua,
reiterativa, inequitativa y permanente de
Violencia Política en razón de Género en
contra de la candidata del PRD.

Hoy, la Sala Regional Toluca del
Tribunal Electoral del Poder Judicial de la
Federación confirma la nulidad de la
elección en Irimbo y mandata realizar
elecciones extraordinarias; tal como había
ordenado el TEEMich.

El Partido de la Revolución
Democrática (PRD), reiteró su respaldo
a quien fuera nuestra candidata, Azucena
Ruíz Alanís, y reafirma su compromiso de
cero a la violencia política por razón de
género.

El Partido de la Revolución Democrática (PRD), celebró  la determinación de Sala Regional
Toluca del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, al confirmar la nulidad de la
elección en Irimbo por violencia política en razón de género.

Servicio del empleo en
Michoacán, entre los 10

mejores del país: Sedeco
- La meta es llegar al top 3 en un año

Morelia, Michoacán a 22 de agosto de 2024.- El Servicio Nacional del Empleo (SNE) en
Michoacán ocupa el lugar número siete entre los mejores del país, con la meta de llegar al top
tres para la medición en un año, informó la subsecretaria del Trabajo y Previsión Social de la
Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), Yunuén Mejía Béjar.

En la inauguración de la Feria del Empleo, en representación del titular de la Sedeco,
Claudio Méndez Fernández, explicó que en Michoacán la prioridad es fomentar la formalidad
en los empleos con el objetivo de que las y los ciudadanos puedan acceder a servicios de
salud y de vivienda. Por lo que invitó a no postularse en vacantes que no están en la
formalidad.

Detalló que en la Feria del Empleo solo es una parte de lo que realiza el SNE y la Sedeco
para fomentar el empleo, ya que también se tiene bolsa de empleo en la página http://
sitrabajamichoacan.gob.mx/snemichoacan/ y de manera presencial en las oficinas que se
ubican en la avenida Lázaro Cárdenas 866, en la colonia Ventura Puente de Morelia.

Mejía Béjar explicó que en esta feria 190 empresas ofertaron cerca de 2 mil vacantes de
empleo con prestaciones de ley, no obstante, invitó a acceder a los servicios de la Sedeco y
del SNE que garantizan las prestaciones a los buscadores de empleo.

Se tienen previstas dos ferias más para lo que resta del año y adicional una serie de
reclutamientos que serán publicados en las redes sociales de la dependencia estatal y la
unidad del SNE en Michoacán.

El Servicio Nacional del Empleo (SNE) en Michoacán ocupa el lugar número siete entre los
mejores del país, con la meta de llegar al top tres para la medición en un año, informó la
subsecretaria del Trabajo y Previsión Social de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco),
Yunuén Mejía Béjar.

$10.00 Ejemplar
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SSM brinda detección y
diagnóstico temprano de

cáncer de mama

Anuncia Bedolla teleférico para Morelia; irá del
estadio al zoológico y a Santa María

- Tendrá de 18 mil a 22 mil usuarios al día

Morelia, Michoacán, 25 de agosto de 2024.- La Unidad de Especialidades Médicas
Dedicada a la Detección del Cáncer de Mama (Uneme Dedicam), de la Secretaría de Salud de
Michoacán (SSM), brinda servicios de detección y diagnóstico de manera gratuita.

En lo que va del año se han realizado 6 mil 830 mastografías lo que ha permitido la
detección de 74 nuevos casos; además de que se han hecho mil 830 ultrasonidos mamarios,
185 biopsias y otorgado 634 consultas de especialidades.

Este espacio fue creado para  brindar servicios médicos de detección y diagnóstico
temprano de cáncer de mama de óptima calidad mediante la atención profesional a las mujeres
michoacanas, lo que permite bajar las tasas de morbilidad y mortalidad.

La mastografía es un estudio radiográfico que se realiza a mujeres de 40 a 69 años, con el
que se obtiene una imagen de las glándulas de las mamas y se realiza mediante un mastógrafo
que irradia una dosis de Rayos X capaces de identificar tumoraciones menores a un centímetro,
antes de que puedan ser palpables por los pacientes o los médicos.

La atención se brinda de  7:00 a 18:30 horas de lunes a viernes de manera gratuita, las
interesadas podrán agendar cita a los teléfonos 44-33-24-61-33 y al 44-33-15-46-16, o por
whatsaap al 443-550-7473; la unidad se encuentra ubicada en Guillermo Roquet #250, a un
costado del Hospital de la Mujer en Morelia.

La paciente debe presentarse con copia de su INE y CURP (de manera física o en su
teléfono) el cuál será escaneado por código QR para integrar expediente digital y mejorar el
sistema de datos; además de estar aseada, sin desodorante, crema, talco o perfume en el
cuerpo.

Morelia tendrá un teleférico que se construirá con recursos 100 por ciento estatales, el cual irá
del estadio Morelos al zoológico y una segunda etapa hasta Santa María; informó el gobernador
Alfredo Ramírez Bedolla.

Morelia, Michoacán, 27 de agosto de
2024.- Morelia tendrá un teleférico que
se construirá con recursos 100 por ciento
estatales, el cual irá del estadio Morelos
al zoológico y una segunda etapa hasta
Santa María; comprenderá 7.2 kilómetros
de distancia, la cual se recorrería en un
tiempo aproximado de 23 minutos, con lo
cual se reduciría el traslado en un 45 por
ciento, informó el gobernador Alfredo
Ramírez Bedolla.

Señaló que este sistema de transporte

contará con siete estaciones y 93 cabinas,
mismo que atenderá una demanda que va
de 18 mil a 22 mil usuarios al día,
beneficiándose de manera directa más de
10 mil estudiantes.

Las estaciones se ubicarán en el
zoológico, Ciudad Universitaria, obelisco
a Lázaro Cárdenas, las colonias Primo
Tapia y Eduardo Ruiz, Estadio Morelos, y
en una segunda etapa a Santa María, las
cuales se ubicarán sobre terrenos públicos
y para ello se levantaron 3 mil encuestas

a ciudadanos para conocer su opinión
sobre este transporte.

Refirió que el teleférico forma parte
de una serie de nueve obras que se están
realizando en la ciudad, como es el primer
segmento del segundo anillo periférico de
Morelia, el puente superior de Villas del
Pedregal, los distribuidores viales de las
salidas a Salamanca y Mil Cumbres, e
iniciará la construcción del puente elevado
del mercado de abastos y otro distribuidor
vial en salida a Pátzcuaro.

Mientras que Gladyz Butanda Macías,

secretaria de Desarrollo Urbano y
Movilidad, expuso que previamente se
llevó a cabo un diagnóstico y estudios de
viabilidad para la implementación.

Refirió que el costo para los usuarios
será el mismo que se aplica para combis
y microbuses del estado; será un medio
de transporte con energía 100 por ciento
limpia.

Mientras que Axel Becerra Santacruz,
director de la Facultad de Arquitectura de
la Universidad Michoacana, realizó la
explicación del Plan Integral de Movilidad
Urbana Sustentable en Morelia; asimismo,
Jesús Mora González, director del Instituto
del Transporte Michoacán, llevó a cabo
la explicación de la ampliación de rutas y
cobertura.
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Buen humor: Modales
infalibles

Pinterest.-Durante una clase de moral y
buenas maneras, la profesora dice a sus
alumnos:

– Miguel, si fueras a cortar a una joven de
buena familia, muy bien educada, durante una
cena íntima para dos, y tuvieras necesidad
de ir a los servicios, ¿Qué dirías?

– Espérame un momento, que voy a echar
una meadita.

– Eso sería muy grosero y maleducado
por tu parte. Juan, ¿cómo lo dirías tú?

– Perdón, pero tengo que ir a los servicios.
Vuelvo enseñada.

– Eso es mejor, pero resulta desagradable
decir “servicios” durante una comida.

– Y tú, Jaimito, ¿serías capaz de usar tu
intelecto, al menos por una vez, para intentar
mostrarnos tus buenas maneras?

– Yo diría: “Querida, te pido perdón por
ausentarme un momento, pero voy a dar la
mano a un íntimo amigo que espero poder
presentarte después de la cena”…

Dos sustancias mortales se ocultan en estos
alimentos populares

Por Ashley Armstrong, autora invitada.
La etiqueta “sin OGM” no significa que sea
una agricultura libre de químicos. Estos
cultivos aún podrían ser tratados con
pesticidas y herbicidas. Muchos granos no
orgánicos se rocían con pesticidas tóxicos
como el glifosato justo antes de la cosecha,
una práctica conocida como desecación

Un estudio reciente encontró glifosato en
44 de los 46 productos orgánicos y no
orgánicos sin gluten que fueron analizados,
algunos con niveles muy altos

Exponerse al glifosato podría afectar la

salud intestinal, ya que mata las bacterias
beneficiosas y promueve el crecimiento de
bacterias dañinas. De acuerdo con un estudio
que se publicó en la revista JAMA Internal
Medicine, consumir alimentos orgánicos
podría tener relación con un menor riesgo de
cáncer

El consumo diario admisible de la EPA para
el glifosato es 7000 veces más alto que los
estándares de Europa, lo que genera
preocupaciones sobre la supervisión
regulatoria

Apoyar las prácticas agrícolas orgánicas

y regenerativas a través de las elecciones de
los consumidores podría ayudar a impulsar
un cambio positivo en el sistema alimentario

En una época en la que la conciencia
sobre la salud es cada vez mayor, muchos de
nosotros nos hemos vuelto más cuidadosos
con los alimentos que consumimos. Leemos
muy bien las etiquetas, elegimos productos
orgánicos cuando es posible y tratamos de
evitar los alimentos procesados. Sin embargo,
hay un aspecto esencial de nuestro sistema
alimentario que a menudo pasa desapercibido:
la producción y procesamiento de granos.

Aunque muchos de nosotros nos
esforzamos por tomar decisiones más
saludables, las cuestiones financieras a
menudo limitan nuestra capacidad de comprar
productos orgánicos.

Sin embargo, cuando se trata de granos y
legumbres (trigo, avena, garbanzos y otros),
el riesgo es mucho mayor. Este componente
de nuestra alimentación podría albergar más
peligros de los que creemos, en especial
cuando se trata del uso de pesticidas y
herbicidas.

Algo que muchos consumidores no saben
es que una gran cantidad de granos se rocían
con pesticidas tóxicos justo antes de la
cosecha; por lo tanto, obtener granos
orgánicos, o por lo menos conocer su origen,
es vital para nuestra salud.
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Por: Tayde González Arias.

Arena SueltaCuidando a nuestras mascotas

Cómo hacer que los vegetales
fermentados sean una parte
saludable de la comida de tu

mascota
?? Por la Dra. Karen Shaw Becker. Existen muchas razones por las que los alimentos

fermentados son buenos para ti y tus mascotas. Actúan como quelantes y desintoxicantes
muy poderosos, por lo que ayudan a eliminar una gran variedad de toxinas, incluyendo los
metales pesados. Descubre cuáles son los mejores tipos de alimentos que le puedes dar a tu
mascota y qué debes hacer si tu perro o gato los rechaza.

Los vegetales fermentados son un alimento básico en todos los tipos de alimentación, y
las mascotas también pueden disfrutarlos

El proceso de fermentación es similar a la digestión de alimentos de origen vegetal en el GI
de los animales de presa, que los hace más fáciles de digerir

Las bacterias del ácido láctico que se producen durante el proceso de fermentación tienen
propiedades que favorecen la salud, incluyendo efectos anticancerígenos

Los vegetales fermentados contienen una gran cantidad de bacterias beneficiosas, o
probióticos, que apoyan la salud intestinal y el sistema inmunológico

Algunas mascotas amarán los vegetales fermentados, mientras que otras no querrán
saber nada de ellos. Comienza dándole media cucharadita y aumenta de forma gradual hasta
llegar a alrededor de 1 a 3 cucharaditas al día por cada 20 libras (9 kilos) de peso corporal

Tal vez el chucrut no es lo primero que se te viene a la mente cuando preparas las comidas
de tu mascota, pero es un tipo de vegetal fermentado que podría ofrecer grandes beneficios
nutricionales. Hay una razón por la que los vegetales fermentados son un alimento básico en
casi todos los tipos de alimentación nativas del mundo, y las mascotas también pueden
disfrutarlos.

Si bien, los vegetales deberían constituir sólo una parte pequeña de la alimentación fresca
y apropiada para su especie de tu mascota, el proceso de fermentación hace que los vegetales
que consumen sean más fáciles de digerir. Además, aportan bacterias, vitaminas, enzimas y
otros nutrientes beneficiosos que apoyan el microbioma intestinal, la función del sistema
inmunológico y la salud general de tu mascota.

ADULTERADO
El mercado negro en México ha

crecido de manera alarmante,
especialmente y sin limitantes en las
bebidas alcohólicas, de tal suerte que
no es para nadie extraño que desde
hace algunos ayeres las firmas más
famosas e incluso costosas en éste
sector han sido alteradas a sabiendas
incluso de las autoridades, quienes o
no revisan, o se hacen de la vista gorda
para que se sigan vendiendo productos
que no son lo que indican en sus
etiquetas.

La autoridad al no actuar de
manera firme o bajo una estrategia
seria para acabar con la venta de
bebidas adulteradas, no sólo permite
ésta deleznable práctica, sino que también estimula con ello el comercio a
todas luces ilegal, sin que les parezca importar los severos daños a la salud
que causan y que en algunos casos puede acabar con la vida de las personas.

A plena luz del día, y con un descaro del tamaño del mundo, en tiendas o
negocios establecidos así como en mercados especialmente de las principales
ciudades ( aunque también en pequeños establecimientos), se comercializa
con mercancía de dudosa procedencia, con bebidas que dicen ser vino, whisky,
coñac o tequila,  entre otros, que asemejan a los originales pero no lo son, y
que suelen venderse al mismo costo y algunas veces más baratas, pero al ser
consumidas pueden causar el doble o triple de daño que las marcas originales.

La infinidad de sustancias como; colorantes artificiales, alcohol del 96,
etanol o metanol hacen mella en las personas que llegan a consumir éstas
bebidas, pues son nocivos para la salud, causando reacciones diversas y
alteraciones al organismo de las personas que las ingieren, iniciando con
síntomas leves hasta las más graves, o pérdida de la vida.

Es bien sabido del daño que hace el alcohol en nuestro organismo, y mucho
se ha escuchado y leído de las campañas que anuncian las diversas marcas y
tipos de bebidas alcohólicas, sobre el exceso en el consumo de las mismas,
pero una campaña seria para la denuncia y aniquilamiento de las bebidas
adulteradas, son pocas o nulas y casi siempre se sabe de ellas, hasta que se
dan las fatídicas pérdidas o afectaciones.

La propia Comisión Federal para la Protección Contra Riesgos Sanitarios
(COFEPRIS), ha informado sobre el crecimiento alarmante del número de
bebidas falsificadas, las cuales son cuidadosamente elaboradas y etiquetadas,
haciendo difícil diferenciar a primera vista su autenticidad, por lo que exige
del consumidor tener los cuidados necesarios para no ser víctima, lo que
resulta complicado si ya se está en un estado de embriaguez en donde no se
tenga cuidado de lo que se está bebiendo.

Los centros nocturnos o antros, distribuidos a lo largo y ancho del país,
son también los lugares en los que se venden al público licores camuflados de
“buenos”, y al ser consumidos, resultan tener un efecto inesperado, causando
en los primeros minutos o más temprano que tarde síntomas de rechazo por
el organismo, pero que, sin embargo, al no darles importancia y seguir
consumiéndose terminan por consumir a quien lo bebe.

Las bebidas mixtificadas, de alto consumo en los diversos bares, en especial
los que ofrecen las llamadas “barras libres”, o las promociones extrañas, en
las que al pagar un cover y se tiene derecho a tomar todo lo que quieras,
también ha sido espacios en los que se ha detectado que ofrecen productos
de dudosa procedencia, pero con tal de ganar más, no les importa jugar con la
vida de jóvenes y adultos.

Los dolores de cabeza y de estómago, el vómito y la pérdida de la conciencia
son sólo algunos de los efectos que tiene el consumo de las bebidas adulteradas.
Por ejemplo, el ingerir alcohol del 96 en combinación con metanol, produce
ceguera primeramente y finalmente el óbito (la muerte de una persona).

Es urgente que de manera periódica las autoridades supervisen todos y
cada uno de los lugares en los que se pudieran ofertar bebidas adulteradas, y
se clausuren esos establecimientos además de imponer sanciones ejemplares,
de tal manera que se inhiba de una vez y por todas ésta peligrosa práctica.
Por parte de los consumidores se deben tomar medidas como; revisar que los
envases no estén violados, verificar el sello de garantía y en caso de los
tragos en establecimientos, presenciar el momento en el que se abre la botella
y aprender a paladear de tal suerte que no te den gato por liebre.



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Miércoles 28 de Agosto de 2024 12www.laregionenlinea.com.mx

Detienen a dentista, presunto
responsable de abusar

sexualmente de su paciente,
en Morelia

- José Leonel “N”, de 66 años de edad, tocó -sin su consentimiento- a
la víctima cuando ésta se encontraba en el sillón dental

Morelia, Michoacán, a 25 de agosto de 2024.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán
(FGE) detuvo a un hombre, de oficio dentista, presunto responsable de abusar sexualmente
de su paciente, una adolescente de 17 años de edad, en el municipio de Morelia.

Se trata de José Leonel “N”, de 66 años de edad, quien, de acuerdo con las investigaciones,
el pasado 20 de febrero, hizo tocamientos en diversas partes del cuerpo de la víctima, cuando
ésta se encontraba en el sillón dental.

El hecho fue denunciado ante la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos de
Violencia Familiar y de Género, donde fue iniciada la Carpeta de Investigación, en la que se
recabaron datos de prueba de la posible participación del profesionista en el delito, por lo
que fue solicitada una orden de aprehensión, misma que fue otorgada.

José Leonel “N” fue detenido y puesto a disposición del Juez de Control, a efecto de que
le sea resuelta su situación jurídica.

La FGE refrenda su compromiso de investigar y perseguir todo acto que atente contra la
integridad de las mujeres michoacanas; no habrá impunidad.

Obtiene Fiscalía General
vinculación a proceso contra
tres presuntos responsables

de robo  calificado y
secuestro exprés

- Los imputados fueron detenidos en flagrancia por elementos de la
Guardia Civil Municipal

Huetamo, Michoacán, a 25 de agosto de 2024.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán
(FGE) obtuvo de un Juez de Control vinculación a proceso en contra de Mario Guadalupe
“N”, Uriel Enrique “N” y José Luis “N”,  por su posible relación en los delitos de robo
calificado grave y secuestro exprés; hechos ocurridos en agravio de cuatro integrantes de
una familia, en la colonia de El Toreo, municipio de Huetamo.

De acuerdo con constancias de la Carpeta de Investigación, el pasado 16 de agosto,
alrededor de las 3:00 horas, los imputados en complicidad de otras personas ingresaron al
domicilio de las víctimas, quienes se encontraban durmiendo, y tras amagarlas con armas de
fuego, las amarraron y se apoderaron de joyería y teléfonos celulares.

Un quinto familiar que se encontraba en una habitación aledaña, se percató de los hechos
y dio aviso a elementos de la Guardia Civil Municipal, quienes lograron su detención en
flagrancia de quienes se identificaron como Mario Guadalupe “N”, Uriel Enrique “N” y José
Luis “N”, quienes fueron trasladados a la Fiscalía Regional de Huetamo, que dio inicio a la
Carpeta de Investigación y recabó los datos de prueba que permitieron establecer su posible
participación en los hechos.

En audiencia de formulación de imputación, un Juez de Control resolvió su vinculación a
proceso, les fijó prisión preventiva oficiosa y determinó un plazo de cuatro meses para el
cierre de la investigación complementaria.

La FGE refrenda su compromiso de mantener acciones para que ningún hecho que atente
contra la seguridad y bienestar de las personas, quede impune.

Choque frontal en Zitácuaro
por uso de vía equivocada

H. Zitácuaro, Micho. 26 de agosto de 2024. - El pasado lunes a las 18:23 horas, se reportó
un accidente vehicular en el libramiento Samuel Ramos en Zitácuaro, Michoacán. Personal
de Bomberos Zitácuaro se trasladó al lugar del incidente, donde encontraron a un hombre
dentro de un vehículo BMW X5 color gris. El conductor informó que venían de un servicio
funerario y que, al transitar por el libramiento, ingresaron en sentido contrario, lo que provocó
un choque frontal con un vehículo Nissan Aprio color rojo.

Los elementos de emergencia confirmaron que no había personas lesionadas en ninguno
de los vehículos involucrados. Se registraron los datos de los conductores y sus
acompañantes, así como las características de los vehículos.

La unidad 05 de Bomberos Zitácuaro, con tres elementos a bordo, atendió el incidente.
Las autoridades han reiterado el llamado a los conductores para que extremen precauciones
al circular por las vías de la ciudad.

Hallan sin vida a menor de 10
años de edad que cayó a presa

en Michoacán
Epitacio Huerta, Mich.- Martes 27 de agosto de 2024.- Tras una intensa búsqueda, las

autoridades de Michoacán y Querétaro localizaron sin vida al menor Jonathan, de 10 años de
edad, quien cayó accidentalmente a una presa en el municipio de Epitacio Huerta el pasado
viernes.

El niño había visitado la presa con su familia para disfrutar de un día de esparcimiento
cuando ocurrió el trágico incidente, así lo comentaron a este medio fuentes policiales.

Un operativo conjunto de la Guardia Civil de Michoacán, la Policía de Amealco, Querétaro,
Protección Civil de Amealco, y Bomberos de Zitácuaro, el Ejército y la Fiscalía General del
Estado de Michoacán (FGE), con la ayuda de lugareños, logró encontrar el cuerpo del menor
este martes.

El levantamiento del cuerpo fue realizado por personal especializado en búsqueda de
personas de la FGE. La comunidad y las autoridades lamentan la pérdida de la joven vida y
ofrecen condolencias a la familia en este momento de dolor, además de exhortar a la gente a
tener precaución al acudir a estos lugares de esparcimiento.

Tras una intensa búsqueda, las autoridades de Michoacán y Querétaro localizaron sin vida al
menor Jonathan, de 10 años de edad, quien cayó accidentalmente a una presa en el municipio
de Epitacio Huerta el pasado viernes.
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